Festo revient créer 100 emplois à Sarreguemines

by La Tribune - lundi, mai 26, 2008

https://www.correspondances.fr/festo-revient-creer-100-emplois-a-sarreguemines/

Spécialiste des automatismes (12.800 salariés dans le monde et 1,7 milliard d'euros de chiffre d'affaires en 2007), le groupe allemand Festo a annoncé la création d'une usine d'injection de plastique et de caoutchouc pour la fabrication de joints à Woustviller, sur l'une des zones d'activités de la communauté d'agglomération Sarreguemines Confluences.

Premier investissement Le site de 7.000 m2 sera dédié aux systèmes de contrôle et de commandes pour les process industriels automatisés. Le projet, qui mobilisera dans un premier temps un investissement de 10 millions d'euros et devrait créer quelque 100 emplois d'ici à fin 2009, intègre une possibilité d'extension sur 10 hectares. Festo s'était implanté dans la zone de Sarreguemines en 1961 avec 45 personnes employées dans une unité d'usinage de bois. Celle-ci ayant périclité, l'industriel allemand avait progressivement rapatrié son personnel sur son site de Rohrbach, en Sarre, qui compte 2.300 salariés. Au terme d'un an de négociations avec les élus lorrains, l'industriel effectue ainsi un retour en force dans l'Est mosellan.

1/1